

EN EL MISMO NUMERO 8, DE AGOSTO 24 DE 1948, APARECE LA SIGUIENTE NOTA EN LA PAGINA 13.

A ULTIMA HORA

Datos obtenidos en la Asociación Mexicana de Periodistas anoche, precisan que el señor Presidente de la República, licenciado Miguel Alemán Valdés, al recibir ayer mismo en Cuernavaca a los dirigentes de la misma, licenciado Alfonso Amaya y Ernesto García Cabral, no ocultó el disgusto que le produjo la noticia del atentado dirigido contra PRESENTE. El Jefe de la Nación manifestó que ya ha girado órdenes al C. Procurador General de la República para que se proceda a abrir una averiguación "hasta el final", de manera que se haga plena luz en este asunto.

PRESENTE desea significar a todos los grandes diarios de México -los de la Casa EXCELSIOR, LA PRENSA y PRENSA GRAFICA, EL UNIVERSAL, ESTO, los de los Estados, las grandes revistas HOY y CARTEL, así como a los informadores radiofónicos, a nuestros colegas, al enorme número de personas que han brindado su adhesión, que les guardaremos gratitud por siempre.

Gracias por su franco apoyo a la Unión de Expendedores y Voceadores de los Periódicos de México.

Y, muy especialmente, a los Propietarios y Trabajadores de la IMPRESORA DE REVISTAS SA, por la demostración de HEROISMO Y MEXICANIDAD de que han dado prueba para realizar el verdadero milagro que significa haber rehecho

este periódico para que salga a tiempo.

Así contesta la gente honrada y trabajadora de México a la canalla, cuando se invoca esta resolución:

¡ES POR MEXICO! ¡ADELANTE!